

ÉLÉCTIONS LÉGISLATIVES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

4^{ème} CIRCONSCRIPTION DE LA RÉUNION



UNE MÊME VOIX ! POUR LE SUD !



Émeline K/BIDI

JEAN-BERNARD MARATCHIA

Cher.e.s ami.e.s de Saint-Pierre, de Petite-Ile et de Saint-Joseph

La dissolution de l'Assemblée Nationale, c'est l'échec total de la politique de Macron, qui a trahi les Français et fait monter l'extrême-droite.

C'est une déroute historique !

Il continue de mentir au peuple. En provoquant cette nouvelle élection législative, il n'a qu'un seul objectif : retrouver une majorité avec ceux qui trahissent leurs valeurs.

Face à cela, une solution :

le nouveau FRONT POPULAIRE !

Avec l'union des forces de Gauche, je suis candidate **face à tous ceux, dans le Sud, qui ont déroulé le tapis rouge au gouvernement et à ses représentants.**



“

Émeline k/BIDI a prouvé sa valeur. Elle incarne le renouvellement de la classe politique dont la Réunion a besoin. Porteuse des valeurs de la Gauche réunionnaise, elle continuera de mettre ses compétences au service de notre population. Voter pour Emeline, c'est voter pour le Sud. Je compte sur vous.



Huguette Bello

J'ai combattu la réforme des retraites, la réforme de l'assurance-chômage et la loi Travail.

J'ai voté les motions de censure contre ce gouvernement qui écrase les plus fragiles.

Je me suis battue pour la reconnaissance de nos spécificités locales... pour l'emploi et le pouvoir d'achat des familles réunionnaises... pour le logement Outremer... pour la santé des Réunionnaises et des Réunionnais !

Je suis l'avocate des familles du Sud et de la Réunion. Et je continuerai de l'être avec votre confiance et à vos côtés !

POURSUIVONS CE TRAVAIL

POUR NOTRE TERRITOIRE,
POUR NOTRE JEUNESSE,
POUR NOS AÎNÉS,
POUR LE LOGEMENT,
POUR L'EMPLOI,
POUR LE POUVOIR D'ACHAT,

POUR LE SUD, UNE MÊME VOIX !

Emeline

En seulement 2 ans, celle que vous avez élue députée a été de tous les fronts pour notre territoire et pour notre population. L'engagement d'Émeline K/BIDI contre la casse sociale du gouvernement n'a jamais faibli. Nous avons besoin, plus que jamais, de son engagement et de son expérience !



Patrick Léchat